

## STANDPUNKT

## Alternativen prüfen



Der Regierungsrat hat bekannt gegeben, dass er vom bisherigen Projekt Spange Nord Abstand nimmt und stattdessen die Variante Anschluss Luzern-Lochhof mit einer Brücke über die Reuss unterstützt. Er hat damit den Parlamentsauftrag zur Überprüfung des Projekts ernst genommen und präsentiert eine neue Variante, welche nun eine seriöse Prüfung verdienen. Die FDP begrüsst das Vorgehen und den nun

# Spitex rückt ins Quartier

Am 7. September 2019 hat die Spitex Stadt Luzern einen Standort für ihr Pflege-Team Obergrund an der Himmelrichstrasse 14 eröffnet – in der neuen abl-Überbauung Himmelrich 3. Dank der Firma Moos + Co. Hörgeräte aus der Pilatusstrasse 34 konnten sie zudem von einem kostenlosen Hörtest profitieren.

**Luzern** Auf den Tag genau einen Monat später, nämlich am 7. Oktober 2019, eröffnete die Spitex einen weiteren Standort: diesmal im Shopping-Center Schönbühl gemeinsam mit der Katholischen Kirche Stadt Luzern. Von Montag bis Freitag, 9 bis 17 Uhr ist seitdem die



Spitex Luzern ist seit dem 7. September 2019 in der abl-Himmelrich Überbauung. z.v.g.

Ladenfront für Besucherinnen und Besucher geöffnet. Doch auch über diese Öffnungszeiten hinaus sind die

dort stationierten Teams Schönbühl (Pflege) und Pilatus (Hauswirtschaft) in ihren Einzugsgebiete

ten unterwegs: pflegen und betreuen Klientinnen und Klienten, die durch Krankheit oder Unfall auf Hilfe angewiesen sind.

Insgesamt ist die Spitex Stadt Luzern mit mittlerweile 340 Mitarbeitenden rund um die Uhr im Einsatz. Ihre Dienstleitungen richtet sie jeweils am individuellen Bedarf aus: Mehrere Einsätze am Tag oder nur einmal pro Woche? Hilfe bei der täglichen Pflege, bei der Behandlung einer chronischen Wunde oder bei der Führung des Haushalts? Jeder Einsatz ist anders und setzt bei den Fachkräften ein hohes Mass an Kompetenz und Einfühlungsvermögen voraus. *pd/cs*

**Ganzer Beitrag:** [luru.ch/stadt](http://luru.ch/stadt)